



FRENTE POLÍTICOS

1. Ese apoyo sí se ve. Más de 350 mil personas llenaron el Zócalo para respaldar a la presidenta **Claudia Sheinbaum** en una reunión que transcurrió en total calma. En su discurso, la Presidenta de México enfatizó la importancia del diálogo con Estados Unidos para frenar los aranceles que afectarían a México, estableciendo que la soberanía no es negociable. Acompañada por la jefa de Gobierno de la CDMX, **Clara Brugada**, y su círculo cercano, la Presidenta mostró liderazgo y fortaleza en su postura ante un contexto internacional complejo. La movilización masiva refleja el respaldo popular a su proyecto y la convicción de que el rumbo trazado sigue firme.

2. Lealtad. **Ricardo Monreal**, con la experiencia y visión que lo caracterizan, respaldó a la presidenta **Claudia Sheinbaum** en el acto multitudinario que reafirmó el apoyo popular al proyecto de la 4T. Destacó su liderazgo en la relación con Estados Unidos, señalando que el diálogo y el respeto son la mejor vía para defender los intereses de México. **Monreal**, siempre consciente de los tiempos políticos, demuestra, una vez más, su compromiso con la unidad y estabilidad del país. Su reconocimiento a la Presidenta no sólo es un gesto de respaldo, sino una muestra de su claridad política y sentido de Estado. Prevalece la unidad y él es uno de los artífices.

3. Desmarque. El diputado **Pedro Haces** y su familia quedaron en el centro de la polémica por la Ley de Cobranza Delegada, pero llegó el deslinde oportuno. **Pablo Escalante**, de la Asociación

Mexicana de Empresas de Nómina, salió al quite para aclarar que **Haces** no tiene vela en el entierro. Y es que el dictamen, armado con retazos de distintas iniciativas, generó suficiente ruido como para encender las alarmas. Que se frenara es un respiro, pero el vacío regulatorio sigue ahí. La discusión sobre los créditos de nómina no ha terminado y están a tiempo para recomponer. Es vital la transparencia en la elaboración de estos proyectos. No salpicarían dudas.

4. Inseguridad. **Layda Sansores** lo logró. Campeche, otrora bastión de tranquilidad, ahora enfrenta un panorama donde la percepción de inseguridad no deja de crecer. Desde que asumió la gubernatura, el índice pasó de 53.2% a 63.1%, con el consumo de alcohol, drogas y los robos a la vista de todos. El Inegi confirma lo que los ciudadanos sienten, existe más miedo en cajeros, bancos y carreteras. Mientras tanto, **Sansores** insiste en que Campeche sigue siendo seguro. La brecha entre la realidad y sus palabras se ensancha, y los campechanos pagan el costo de un gobierno preocupado más por el show que por corregir la realidad.

5. Resurgir. Guerrero, con **Evelyn Salgado** al frente, informa cifras alentadoras en turismo, con una ocupación hotelera de 77.2%, que coloca a Acapulco, Ixtapa-Zihuatanejo y Taxco en el mapa del viajero. Tras tiempos difíciles, después de los huracanes *Otts* y *John*, el estado busca reposicionarse con estrategias de promoción y profesionalización del sector. La apuesta es mostrar al mundo las riquezas naturales y culturales de Guerrero, dejando atrás la sombra de la adversidad. Sin duda, un respiro económico que debe consolidarse con seguridad y desarrollo sostenido. El turismo responde, **Evelyn Salgado** también, ahora el reto es mantener calidad y afluencia.